Nota de Prensa



El Cabildo favorecerá la inserción laboral de 60 personas a través de las Lanzaderas de Empleo

El presidente insular, Carlos Alonso, manifestó su intención de que este programa, que mejora las habilidades de las personas, se extienda a toda la Isla

Tenerife – 08/02/2017. El Cabildo, a través de la Fundación Insular para la Formación, el Empleo y el Desarrollo Empresaria, Fifede, Fundación Santa María la Real y Fundación Telefónica renuevan su compromiso de colaboración para impulsar tres Lanzaderas de Empleo en la Isla durante este año 2017. Servirán para ayudar a 60 personas desempleadas a entrenarse en nueva búsqueda de trabajo en equipo, conocer nuevas herramientas digitales, reforzar competencias transversales, contactar con empresas y disponer de nuevas posibilidades de acceso al mercado laboral. Cuentan con la cofinanciación del Fondo Social Europeo, dentro del programa operativo POISES.

El presidente de la Corporación insular, Carlos Alonso, dio a conocer hoy martes [día 8], los pormenores de este programa de inserción laboral, "con el que hemos tenido la suerte de ir creciendo poco a poco", señaló, al tiempo que mostró su confianza en que la zona Sur de la Isla disponga, también, de una lanzadera, "y podamos, así, cubrir toda la Isla". En este sentido, manifestó que "se trata de una manera distinta de buscar empleo mejorando sus habilidades, un proyecto común en el y está funcionando, pues tiene un nivel de inserción del 60 por ciento".

De igual modo, Carlos Alonso recordó que el Cabildo, en todas las líneas de actuación que tiene para el empleo, lo primero que hace es intentar recuperar el ánimo y la confianza en las personas. Luchamos contra la exclusión que genera el paro". En este sentido, apuntó que "parte del proceso para volver a encontrar trabajo se hace eliminando las barreras excluyentes, y lo conseguimos con programas como Barrios por el Empleo, en el que nos centramos en las particularidades de cada persona".

Por otra parte, el director de Coordinación Territorial de Fundación Telefónica, Joan Cruz, que estuvo acompañado por el director de Telefónica en Canarias, Juan Flores; expresó su agradecimiento al Cabildo "por sumarse a este proyecto", e hizo especial hincapié en la parte humana del mismo "pues funciona y ayuda a ver la vida de otra manera. Es un proceso de transformación personal".

Las dos primeras comenzarán a funcionar el próximo mes de marzo en Santa Cruz y La Laguna (para lo que desde hoy, y hasta el 9 de marzo, está ha abierto el plazo de inscripción en la web de Lanzaderas y en la sede de Fifede), y estarán operativas hasta

Gabinete de Prensa T: +34 922 239 510 F: +34 922 239 779 prensa@tenerife.es @PrensaTenerife
Cabildo de Tenerife (Prensa)
www.diariodetenerife.info
www.canaltenerifetv.com
www.tenerife.es



ÁREA DE EMPLEO, COMERCIO, INDUSTRIA Y DESARROLLO ECONÓMICO

mediados de agosto. La tercera se pondrá en marcha en el mes de diciembre, y estará funcionando hasta la primavera de 2018.

La responsable de comunicación de las Lanzaderas de Empleo, Soraya de las Sías, manifestó que "la riqueza del programa está en que se lleva a cabo en equipo, de una manera diferenciada e innovadora. Con ella pretendemos devolver la dignidad a la persona desempleada y ayudarle". Y anunció que este año 2017, como novedad, también podrán participar personas desde los 35 hasta los 55 años.

Los destinarios

Cada lanzadera tendrá 20 plazas; de ellas, 15 estarán destinadas a jóvenes menores de 35 años, y las otras cinco restantes podrán ser para personas de mayor edad, hasta los 59 años. Todos deberán estar en situación de desempleo e inscritos como demandantes de empleo en el Servicio Canario de Empleo.

Al margen de estos requisitos, podrán participar personas con estudios básicos, que procedan de Formación Profesional o Bachillerato; así como diplomaturas o licenciaturas universitarias. Del mismo modo, la participación está abierta a personas con trayectorias diversas, de áreas laborales diferentes, con o sin experiencia; o con especiales dificultades de acceso al mercado laboral.

El objetivo que se persigue con estos requisitos es que cada lanzadera esté formada por un equipo lo más diverso y heterogéneo posible, para que sus integrantes no compitan entre sí, sino que colaboren y se ayuden mutuamente para hacer una búsqueda de trabajo más efectiva y productiva.

Funcionamiento de la Lanzadera

Las 20 personas que resulten seleccionadas para formar parte de cada lanzadera se reunirán varios días a la semana en locales del Cabildo. Bajo la supervisión de un técnico, llevarán a cabo sesiones de coaching e inteligencia emocional, dinámicas de comunicación, marca personal y búsqueda de empleo 2.0; entrenamiento de entrevistas personales; elaboración de mapas de empleabilidad, visitas a empresas, reuniones con emprendedores y procesos de intermediación laboral con responsables de Recursos Humanos.

Plazo de inscripción

Las personas interesadas en participar en las lanzaderas disponen hasta el 9 de marzo para inscribirse en el programa a través de la web de Lanzaderas (http://www.lanzaderasdeempleo.es/formulario-de-inscripcion) o en formato presencial, en las dependencias del Fifede (de 09,00 a 14,00 horas). Así mismo, pueden consultar información adicional en el teléfono 922 23 68 70.